

☆ 左右山 Now 誌 できました!!



風良里のあるここ左右山(そやま)地区の地域広報誌『左右山 Now(なう)』、新刊第 12 号がこの度出、総代さんより風良里にも寄贈されました。

2004 年 3 月の第 1 号より年 1~2 号のペースで休まず刊行を続けられる、この努力と継続力には驚嘆するばかりです。

カラー画像などもふんだんに盛り込まれ、充実の内容。風良里では創刊号から全号綴りこんで保存していますがご希望の方には閲覧もいただけ、号によってはお頒けできるものもあるので、興味のある方はお問合せ下さい。

♪ がんばれ、元気な左右山地区!!

♪ これがいち地区の広報誌! ? と思わせる充実の内容だよ。

☆ シヤモ鍋御膳 好評提供中!!



11 月より本館 2 階カフェレスト風良里で提供中のごめんケンカシヤモ肉メニュー『シヤモ鍋御膳』、おかげさまで大好評。多い日には限定数を売り切るなど、風良里の新地産メニューとして売り出し中。

先日は有名な旅雑誌『中四国じゃらん』誌の取材があり、3 月号で風良里の他のグルメ商品などと一緒に紹介とのこと、今から楽しみです。同じシヤモ肉メニューの『シヤモ南蛮丼』ともども、ぜひご賞味下さい。

美味しいゾ、風良里の

シヤモ肉メニュー!!

♪ 有名雑誌の取材、受けました。3 月発売号に掲載だよ。

猫のしっぽ 新年です。風良里は 2 日より営業、県内外より多くのお客様をお迎えしました。今回の年末年始は 3 賀日がちょうど土日月曜日と重なり、巷では期間が短かったともいわれます。年明けの売上は、物販、カフェレスト部門とも昨年を少し上回る位でほぼ前年並みと、短いなりに集中してのご来客といえるのかも。空き空きだった通勤路も流石に 6 日(木)にはほぼ通常モードとなり、いよいよ本格的な平成 23 年の幕開けです。本年はどんな年となるのやら、、まあ、なるようにしかならんじゃろう。皆様にとって、より良い年が訪れますよう心よりお祈り申し上げます。 風猫子